

## Aus Plastikmüll wird Nächstenliebe: Beste #TeamÖffiLiebe-Aufräumaktion

*Josef Weiszgerber und Christian Trinkler räumen am Betriebsbahnhof Mitte für den guten Zweck auf. Mit ihrer Stöpsel-Sammelaktion haben sie das Rennen um die beste #TeamÖffiLiebe-Aufräumaktion gemacht. Erfahre mehr darüber, was das Stöpsel sammeln so besonders und nachhaltig macht!*



Du erinnerst dich bestimmt noch an unseren: ["Mach grün mit deinem Team"](#) Aufruf am Weltumwelttag. Die Gewinner\*innen stehen nun fest: Trommelwirbel für das *Team Betriebsbahnhof Mitte!*

Wir stellen euch zwei Teamleiter-Kollegen vor, die sich über das bloße Aufräumen hinaus engagieren: Josef und Christian sind nicht nur Meister im Recyceln, sondern auch echte Vorbilder in Sachen sozialer Verantwortung.

### Stöpsel sammeln und Gutes tun

Josef wurde vor mittlerweile sechs Jahren auf die Aktion [„Helfen statt Wegwerfen“](#) aufmerksam. Seitdem stellt er in den Betriebsbahnhöfen Hernals und Gürtel sowie den dazugehörigen Expediten Sammelbehälter auf. Die Kolleg\*innen entsorgen dort Stöpsel von PET-Flaschen und Plastikdrehverschlüsse. Josef befüllt damit regelmäßig Säcke, die er in seiner Freizeit zur Sammelstelle in den 22. Wiener Gemeindebezirk bringt. Der Verein „Helfen statt Wegwerfen“ verkauft das gesammelte Plastik in weiterer Folge an ein Recycling-Unternehmen. Pro Tonne bringt das 260 Euro, die wiederum 1:1 Kindern mit Beeinträchtigungen zugutekommen.

„Nicht jedes Kind hat das Glück ein gesundes Leben führen zu können. Mit der Stöpsel-Sammelaktion unterstützen wir schwerkranke Kinder und deren Familien“, so Josef Weiszgerber über seine Motivation.

Sein Kollege Christian Trinkler sieht das ähnlich: „Ich finde wir können und sollten dem Universum etwas zurückgeben. Unsere Aktion ist nicht nur umweltfreundlich, sondern auch sozial nachhaltig.“

### **Das Gute fortsetzen**

Nachhaltigkeit ist Josef ein besonderes Anliegen – auch im Sinne einer Fortführung der Stöpsel-Sammelaktion. Mit seiner baldigen Pensionierung übergibt er an die nächste Generation. Wer könnte dafür besser geeignet sein als Christian, der bereits jetzt an der Seite von Josef mit großem Enthusiasmus agiert.



### **Kleiner Stöpsel, große Wirkung**

Mit Hilfe unserer Kolleg\*innen konnte der Verein „Helfen statt Wegwerfen“ im letzten Jahrzehnt insgesamt 905 Tonnen Stöpsel sammeln. Mit dem Erlös von mehr als 200.000 Euro wurden medizinische Behandlungen, Therapien und Therapiegeräte von insgesamt 11 Kindern mitfinanziert.

„Die Stöpsel-Sammelaktion trägt daher nicht nur zur richtigen Entsorgung von Plastikmüll bei, sondern schenkt schwerkranken Kindern Hoffnung“, ist Christian Trinkler überzeugt.

Das Engagement unserer Kolleg\*innen zeigt auch, dass wir als #TeamÖffiLiebe weit mehr erreichen können als jede\*r Einzelne von uns. Daher äußert Josef Weiszgerber noch einen Wunsch, bevor er seine Urkunde in Empfang nimmt: „Ich würde mich freuen, wenn sich auch andere Dienststellen an der Aktion beteiligen und wir gemeinsam einen noch größeren Beitrag für schwerkranke Kinder leisten können“. Wir können dazu nur sagen: Auf die Stöpsel, fertig, los!

Wir gratulieren in jedem Fall von ganzem Herzen zur besten #TeamÖffiLiebe-Aufräumaktion!